

BUT GMP

IUT AMIENS

BUT GMP (Promotion 2025) PREMIERE ANNEE

Calendrier 2022 - 2023

Calendar grid for BUT GMP (Promotion 2025) PREMIERE ANNEE, 2022-2023. Columns: Months (Septembre to Aout), Days (1-31). Rows: Dates with day of week and activity (Ecole, Entrepise, Vacances). Key events: ROUSSANT, Jour de l'an, Pâques, Ascension, Pentecôte.

Les périodes de formation au centre de formation de l'année 2022-2023 sont données à titre informatif, mais peuvent être sujettes à modifications à chaque rentrée universitaire en fonction des évolutions de l'organisation pédagogique. L'équipe administrative et pédagogique informera l'entreprise par tout moyen et au plus tard un mois avant tout changement significatif du présent calendrier.

BUT GMP (Promotion 2025) SECONDE ANNEE

Calendrier 2023 - 2024

Calendar grid for BUT GMP (Promotion 2025) SECONDE ANNEE, 2023-2024. Columns: Months (Septembre to Aout), Days (1-31). Rows: Dates with day of week and activity (Ecole, Entrepise, Vacances). Key events: ROUSSANT, Jour de l'an, Pâques, Ascension, Pentecôte.

Les périodes de formation au centre de formation de l'année 2023-2024 sont données à titre informatif, mais peuvent être sujettes à modifications à chaque rentrée universitaire en fonction des évolutions de l'organisation pédagogique. L'équipe administrative et pédagogique informera l'entreprise par tout moyen et au plus tard un mois avant tout changement significatif du présent calendrier.

BUT (Promotion 2025) TROISIEME ANNEE

Calendrier 2024 - 2025

Calendar grid for BUT (Promotion 2025) TROISIEME ANNEE, 2024-2025. Columns: Months (Septembre to Aout), Days (1-31). Rows: Dates with day of week and activity (Ecole, Entrepise, Vacances). Key events: ROUSSANT, Jour de l'an, Pâques, Hête Travail, Armistice 45, Hête nationale, Assomption.

Les périodes de formation au centre de formation de l'année 2024-2025 sont données à titre informatif, mais peuvent être sujettes à modifications à chaque rentrée universitaire en fonction des évolutions de l'organisation pédagogique. L'équipe administrative et pédagogique informera l'entreprise par tout moyen et au plus tard un mois avant tout changement significatif du présent calendrier.